
 

1 
 

Interviews für bvi news 1-2020    

Kurz-Interview mit Marco Rupp, Gemeindepräsident, Vorsteher Planung sowie Präsidiales 

 
  

  

 

Marco Rupp  

Marco Rupp, unser Gemeindepräsident, hat das Wort  

Das Jahr 2020 wird in die Geschichte eingehen. Im ersten Quartal erschütterte eine Welle 

von Ereignissen unser Leben. Das Coronavirus hat Teile davon zum Stillstand und andere -

wie das Gesundheitswesen - an die Grenzen der Leistungsfähigkeit gebracht. 

Anfangs 2020 hätte ich noch geschrieben: Unserer Gemeinde geht es sehr gut, finanziell 

stehen wir auf einem ausgezeichneten Fundament. Die wesentlichen Projekte sind auf Kurs 

und wir haben (fast) alles im Griff.  

Heute kann ich sagen: Dank der vorausschauenden Politik der Gemeinde, ihrer Kontinuität 

und Stabilität, die stark von der BVI geprägt wurde, werden wir die Krise gut meistern. Die 

finanziellen Ausfälle und Mehrkosten werden wir verkraften können und auch die sozialen 

Probleme werden wir dank verantwortungsvoller Politik bewältigen. Es ist wichtig, dass das 

Leben nicht stillsteht, sondern dass die Gemeinde, die Betriebe und die Vereine so rasch als 

möglich wieder normal funktionieren können. Selbstverständlich geht die Gesundheit vor!  

Wir wollen unsere Gemeinde weiterentwickeln. Wir stehen ein für ein lebenswertes Ittigen 

heute und morgen. Wir nutzen die Chance, die sich durch die gute Erschliessung unserer 

Wohngebiete mit dem öffentlichen Verkehr ergeben. Dies entlastet unsere Strassen und 

macht sie, mit entsprechenden Massnahmen, sicherer für die zu Fuss gehenden. Auch die 

Weiterentwicklung unserer Bahnhofareale ist eine Chance, die wir packen wollen. Gerade 

für ältere Leute, die eine etwas kleinere Wohnung suchen, sind kurze Wege, gute 

Einkaufsmöglichkeiten und ein guter Anschluss an den öffentlichen Verkehr wichtig. 

Und dies alles entlastet unsere Umwelt! Die BVI setzt sich seit 25 Jahren für eine nachhaltige 

Entwicklung ein und hat das Umwelt-Zertifikat der Gemeinde (ISO 14'001) immer 

unterstützt. Trotz Corona darf dieses Thema nicht vergessen gehen. Die eingeleiteten 

Massnahmen in den Bereichen Verkehr, Landschaft, Bau und Energie müssen konsequent 

fortgesetzt werden. 

Der BVI ist das Gesamtbild wichtig: eine gute Lebensqualität, gute Schulen, eine aktive 

Integration, stabile und gesunde Finanzen, ein sicheres Umfeld und eine sozial 

verantwortungsvoll handelnde Gemeinde – erst die Summe dieser Bereiche ergibt einen 

Mehrwert für alle Bürgerinnen und Bürger. Dafür setzten wir uns tatkräftig ein! 

 


